
Andy Krummsdorf
Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. !8
04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 22.1.2019

Ort: Ernst- Thälmann- Str. 18 (Gaststätte zum Wasserturm) in Deutzen

Zeit: 18:10 Uhr – 19:46 Uhr 

Teilnehmer: Frau Emberger, Herr Krummsdorf, Herr Buder, Herr Stoiber

entschuldigt: Herr Schädlich
unentschuldigt:
Gäste: Herr Wehefritz, Frau Hildebrandt, Herr Daumann

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 
Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde 
- Herr Daumann fragt, ob Veranstaltungen des Kulturparks mit dem Ortschaftsrat 
abgesprochen werden. Der Ortschaftsrat erklärt, dass zur Zeit, der Ortschaftsrat nicht mit 
eingebunden ist, sondern nur das Ordnungsamt.
Des Weiteren möchte Herr Daumann wissen, ob Bürger Ideen zur Entwicklung des Ortsteils 
geben können. Der Ortschaftrat begrüßt rege Bürgerbeteiligung und ist für Ideen offen.
Auch die Fragen Hern Daumann zur Entwicklung der Schule und des Kindergartens werden 
vom Ortschaftsrat erklärt, wobei Herr Buder minutiös die historische Entwicklung im 
Gemeinderat, sowie der Fördergeldproblematik erklärt.
In der letzten Frage erkundigt sich Herr Daumann über den Entwicklungsplan der Mibrag 
zur Entschädigung, bzw. Förderung Kohle betroffene Kommunen. 
Herr Krummsdorf erklärt, dass Herr Maik Simon von der Mibrag zur nächsten 
Ortschaftsratssitzung eingeladen ist.
- Frau Hildebrandt fragt, wann der Nachrücker in den Ortschaftsrat ernannt wird.
Des Weiteren möchte sie wissen, ob der Weg zwischen Kirche und Straße des 1. Juli saniert 
wird. Hier kann der Ortschaftsrat keine Auskunft geben, da die Verwaltung keine Fragen der
letzten Sitzung beantwortet hat. 
Ihr letzter Punkt soll Auskunft, darüber geben, wann die Satzung der Gemeinde auf die 
Internetseite der Gemeinde hochgeladen wird?
- Herr Wehefritz bedankt sich für die Aktion der Weihnachtsbaumentsorgung.
Er merkt an, dass die Sanierung der Straße an der Adria suboptimal ist, da der Fußweg fehlt.
- Frau Emberger möchte, dass Deutzen als Ortsteil vom Feiern der Festivitäten profitiert. Sie
nannte auch Beispiele dafür, wie die geschehen könnte.
Des Weiteren gab sie zu Bedenken, dass im Winter kein Schnee geschoben musste, somit 
sind Kräfte des Bauhofs frei für kleine Sanierungen (Weg des Rondells zwischen Barbarastr.
sowie Saarstr.) 
- Sie äußert Bedenken wegen der erheblichen Anzahl der Festivitäten im Park und möchte 



wissen Optionen der Ortschaftsrat hat, um diese zu verhindern.
Der Ortschaftsrat wird Herrn Jokisch vom Ordnungsamt einladen, um dies zu klären.

3. Auswertung der Antworten der Verwaltung
- Nicht möglich, da der Ortschaftsrat keine Antworten von der Gemeinde erhalten hat.

4. Herr Wehefritz wurde einstimmig zum Ortschrononisten  gewählt.
5. Information und Sonstiges

- Das Schild Röthigrn in der Max- Reimann- Str. wieder durch die Spende des 
Ortsvorstehers und die Arbeit des Heimatvereins unter Leitung Herrn Feiner erneuert.
- Am 18.02.19 wird der Bürgerpolizist Herr Mieding in der Gaststätte „Zum Wasserturm“ 
einen Vortrag über Falschparken, sowie Sicherheit halten.
- Die Ortschaftsrat wird alles tun, um einen geeigneten Raum für das Heimatmuseum zu 
finden, tun. 

Der Ortschaftsrat möchte folgendes vom Bürgermeister Herrn Hellriegel mit Begründung 
beantwortet haben:

Wann wird die Satzung der Gemeinde Neukieritzsch auf ihrer Internetseite publiziert?

Kann der Bauhof den Weg des Rondells zwischen Barbarastr. sowie Saarstr. sanieren (Pflastern)?

Wann wird der Nachrücker für den Ortschaftsrat ernannt?

Es wäre optimal, wenn diese Fragen zusammen, mit den unbeantworteten Fragen beantwortet 
werden.

Protokollführer und Ortsvorsteher
Andy Krummsdorf 




